

# グループホーム出東ララ

第 141 号

(社福) 出ラ第 141 号  
令和 7 年 3 月 17 日  
社会福祉法人 出東福祉会  
グループホーム出東ララ

令和 6 年度を振り返って～

今期の冬も厳しい寒気となりました。心配していましたインフルエンザ、コロナウイルスに感染される方もなく、また思わぬ体調不良や転倒などによる救急搬送等もなく利用者様は安定した一年を過ごされています。

利用者様には「今日も一日楽しかった」と感じて頂けるように、お一人ひとりの気持ちをくみ取った関わりを持つと共に隣接しているこども園の園児さん、小学校の生徒さん、ボランティアの方たちの訪問もあり活気的な一年になりました。これからも地域に開かれた施設を目指していきたいと思ひます。よろしくお願い致します。

施設長 吾郷香織・職員一同



皆さんで雪だるまを作られました！

## 出東小5年生さんがきてくださいました！



ピアノカ、ハンドベル等、楽器演奏



ゲーム



楽しかったよー  
また来てね！

コロナ禍より、小学校との交流は控えていた為、久しぶりの交流でしたが、発表を聞きながら手拍子をされたり、皆様とても喜んでおられました。児童さんの挨拶に「しっかりしとるね～」と感心され、あまりの嬉しさに涙ぐまれる利用者様もいらっしゃいました。また、後日交流の感想のメッセージが届き、ご利用者様も嬉しそうに読んでいらっしゃいました。「また会いに来てほしいね」との声もあり、今後も交流を続けていきたいと考えています。



ペープサート



校歌披露

## 節分会



今年の節分は2日ということで、ララでも2月2日に節分会を行いました。皆さま鬼に向かって「鬼は外～！」と勢いよく新聞ボールを投げられました。鬼が逃げると、福の神がやってきて皆様にお菓子のプレゼントがありました。皆さま「良かった、嬉しいわ」喜んでいらっしゃいました。

## 出雲農林高校ふれあい動物園へ



出雲農林高校のふれあい動物園にお出かけされ、ウシやポニー等、色々な動物を見て回られました。動物がお好きな利用者様も多く、「かわいいねー！」と優しくポニーに声を掛けておられました。これからも利用者様に楽しんで頂ける活動を企画していきたいと思ひます。

## バレンタインデー



2月14日のバレンタインデーには、クッキングでプリンアラモードを作られました。クリームや果物などをトッピングされ、皆様思い思いに飾り付けをされていました。午後のお茶の時間に召し上がられ、「上手にできたね！」と美味しそうに召し上がられていました。

## こども園の園児さんがキャバツを持ってきて下さいました！

ありがとうね～



## 地域貢献活動

ララから地域のコミセンの高齢者サロンに出向き、サロンの利用者様に脳トレなどの活動を行って頂いています。「楽しかった、良かったよ」とご好評いただいております。これからも地域に出向き支えて下さる地域の皆様に喜んで頂けるように努めて参ります。

